



Ampliación Hotel "Las Chapas" en Marbella.

Gerardo Alas
Pedro Casariego, Arquitectos

El edificio que presentamos está destinado a locales de recepción, habitaciones y servicios de las mismas, que, unido a otro, construido anteriormente (que aloja comedor, bar, salones y cocina), constituye un hotel de primera categoría. El nuevo edificio se enlaza con el ya existente por el vestíbulo.

El número exigido de habitaciones (40) y las limitaciones del terreno han obligado a desarrollar el edificio en dos plantas. Sin embargo, para evitar una sensación de volumen excesivo se proyectó en forma de L, una de cuyas alas, la que se acerca a la carretera, situada al Sur, queda reducida a una planta.





